

## Schweden bauen Christus-Statue aus Lego



Den Höhepunkt des Osterfestes hat in einer schwedischen Kirche die Enthüllung einer Christus-Figur aus Lego-Steinen markiert. Für den bereits vor anderthalb Jahren begonnenen Bau der 1,78 Meter großen Figur hatten die Gemeindeglieder fast 30.000 Lego-Bausteine gespendet, erklärte Per Wilder, Pfarrer der Oensta-Gryta-Kirche im südostschwedischen Vaesteras.

Die lebensgroße Christus-Statue zählt von nun an zum fixen Inventar des Gotteshauses. Ein Verkauf des Kunstwerkes kommt für den Pfarrer nicht in Frage: "Alle, mit denen ich gesprochen habe, sind voll des Lobes und sagen, wie phantastisch das Modell aussieht und wie gut wir es umgesetzt haben", sagte Wilder der Nachrichtenagentur AFP.

Der weiße Lego-Christus mit ausgebreiteten Armen wurde einem Werk des dänischen Bildhauers Bertel Thorvaldsen aus dem 19. Jahrhundert nachempfunden und soll den auferstandenen Jesus darstellen.